

# *Feria de turismo Emitt 2022 supera expectativas de agencias cubanas del sector*



## **Cuba presente en Feria Internacional de Turismo Emitt 2022**

Estambul, 11 feb (RHC) El director de Ventas de la Cadena Cubanacan Hoteles del Ministerio de Turismo de Cuba, Edilber Cutiño, aseguró hoy que la Feria Internacional de Turismo y Viajes Emitt 2022 superó las expectativas de la delegación.

En declaraciones exclusivas para Prensa Latina el funcionario precisó que tras el impás de dos años del certamen como consecuencia de la pandemia de Covid-19, y la caída de las operaciones turísticas internacionales no apostaban por concretar un número considerable de negocios, realidad que ha sido totalmente diferente.

Para las agencias receptoras cubanas Turquía es un mercado importante, tanto por el interés de sus nacionales hacia el destino caribeño, como por constituir una puente de enlace con Europa y Asia, detalló Cutiño al respecto.

Asimismo, explicó que Cubanacan Hoteles con sus 117 instalaciones en el territorio antillano, más uno de administración en China, llegó a Emitt 2022 con el principio de seguir expandiendo sus productos con cadenas extranjeras no solo para vender hoteles, sino experiencias y fantasías.

«Buscamos con nuestra gestión enfocar a los clientes, mediante las cinco marcas que tenemos registradas, no solo en los destinos de sol y playa, sino también en el disfrute de la cultural y las tradiciones cubanas a través de los hoteles E, ubicados en las ciudades patrimoniales», exaltó Cutiño.

Por otra parte, destacó que es significativo para los actores presentes en la feria cómo la mayor de las Antillas ha enfrentado el coronavirus Sars-Cov-2, y sigue vendiendo seguridad mediante sus protocolos epidemiológicos que permiten levantar el turismo en tiempos complejos.

El resto de la delegación cubana en Emitt 2022 durante la penúltima jornada del evento continuó estableciendo nexos con quienes llegan al stand interesados por las opciones que proponen las agencias de viajes receptoras, tal es el caso de Havanatur y Cubanacan.

Emitt 2022 se extenderá hasta el 12 de febrero y se consolida como una de las cinco exposiciones de turismo más importantes del mundo, la cual atrae anualmente a alrededor de 45 mil profesionales de la industria, así como turistas que buscan nuevas y emocionantes oportunidades desde destinos y empresas de servicios de viajes de todo el mundo. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/285820-feria-de-turismo-emitt-2022-supera-espectativas-de-agencias-cubanas-del-sector>



**Radio Habana Cuba**